
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

45 H27.6.16（火）

■ 開会点鐘
■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第45回（通算1372回）例会

会長あいさつ

中央分区ガバナー補佐あいさつ

　足首の捻挫により明後日のゴルフ部
会には残念ながら参加できません。次年
度は会員増強にできるだけ若い方の協
力をいただきたいと思います。

■ 大川原　利信　会長

クラブ協議会～各委員長活動報告

　矢吹副ＳＡＡ、横田幹事にお世話にな
りました。皆さんのご協力のお陰で1年間
を過ごすことができましたことを御礼と感
謝を申し上げます。

■ 加藤　昌幸 中央分区ガバナー補佐あいさつ
　「ロータリーに輝きを」のテーマでスタ
ートした今年度も残りわずかとなり、私の
任務もまもなく終わります。郡山安積RC
ガバナー公式訪問は9月16日でした。2
月28日のインターシティミーティングには
250名の参加をいただきました。残念な

ことに新会員セミナーの講師をお願いしていた伊藤浩パストガバ
ナーが2月8日に亡くなられました。心よりご冥福をお祈りしたいと
思います。2月25・26日に福島と飯坂でお行われた地区大会も成
功裡に終えることができました。皆様には一年間いろいろとお世
話になりましたことを心より御礼申し上げます。

■ 小川 中央分区幹事

■ 小橋　達夫 ＳＡＡ委員長

　各委員会の皆さんのお陰でなんとか
無事に過ごすことができました。退会者
が1人もなく、4人もの新入会員を迎えるこ
とができました。女性会員2名を初めて迎
えたことにより例会の雰囲気が大変良く

なったと感じております。会報発行が遅れ気味でしたが最終的に
は無事に終えることができそうです。1年間ありがとうございました。
次年度広報の件で本日の例会終了後に打ち合わせをしますので
よろしくお願いします。

■ 伊藤　重幸 クラブ奉仕委員長

　伊野会員増強委員長のお陰で選考
の仕事をすることができました。退会者
が1人も出なかったことが大変うれしいこ
とです。会員の皆様のご協力ありがとう
ございました。

■ 森合　三郎 職業分類・会員選考委員長

　家庭集会では皆さんのご協力を得て
テーマを設けて討議していただきました。
新会員のオリエンテーションを行いました。
次年度もよろしくお願いします。

■ 増渕　幸三 ロータリー情報・雑誌委員長

　遠藤委員長より1年間のご協力ありが
とうございましたとのことでした。

■ 高橋　亮
　  出席・スマイルＢＯＸ副委員長

　会報の発行が遅れましてご迷惑をお
かけしました。ホームページをぜひ見てく
ださい。西那須野ＲＣの片柳さんから「6
月6日がとても楽しかった」というお葉書を
いただきました。

■ 村上　秀元 クラブ広報・会報委員長

　今年度は4名の新入会員に入会していただきま
した。退会者が1人も出なかったことにより増強がで
きたものであり、女性会員の入会によって雰囲気も
良くなり、来年の30周年に向けての下地ができまし
た。40名に向かって来年も頑張りたいと思います。

■ 伊野　勝彦 会員増強委員長

　一年間本当にお世話になりました。
中央分区の10クラブを4回りさせていた
だきました。他に会長幹事会があり、自
分のクラブ例会を含めると年間100日は
ロータリーに費やしたわけですが、いろ

いろ勉強させていただきました。来年度はIM担当クラブとしてお
世話になります。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
22名

欠席者数
11名

出席率
66.67％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
78.79％

■ 出席報告　    遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ副委員長

■ 他クラブ出席者
◎6/4(木)郡山RC・6/9(火)郡山東RC　古山　英夫さん
■ ビジター
◎中央分区ガバナー補佐　加藤　昌幸　氏（郡山東ＲＣ）
◎中央分区幹事　　　　　小川　則雄　氏（　　〃　　）

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎矢吹　智喜さん（会長・幹事ご苦労様でした。
　ガバナー補佐・幹事ようこそ。）
　伊藤　重幸さん・土屋　久美子さん・横田　三郎さん
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・溝井　宇一さん
　増渕　幸三さん・平石　典生さん・挽野　喜孝さん
　根本　克則さん・高橋　　亮さん・小橋　達夫さん
　慶徳　孝一さん・小野塚昇一さん・大川原利信さん
　伊野　勝彦さん

  米山記念奨学会委員会報告　根本　克則　米山記念奨学会副委員長
◎矢吹　智喜さん（会長・幹事ご苦労様でした。ガバナー補佐・幹事ようこそ。）
　大川原利信さん・川名　修一さん・慶徳　孝一さん
　高縁　勝一さん・三瓶　徳道さん・横田　三郎さん
　高橋　美希さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎加藤　昌幸　ガバナー補佐（1年間お世話になりました。
　ありがとうございました。）
◎小川　則雄　分区幹事（1年間いろいろお世話になりあり
　がとうございました。）
　西那須野RC　片柳　洋 氏・関谷　直人 氏
◎小橋　達夫さん（ガバナー補佐ようこそいらっしゃいませ。 
　お疲れ様でした。）
　矢吹　智喜さん・村上　秀元さん・挽野　喜孝さん
　根本　良一さん・根本　克則さん　　  ー閉会点鐘

　皆さんにお聞きしながらプログラムを
進めてきて、自分自身の勉強となりました。
1年間を楽しく過ごさせていただきありが
とうございました。

■ 根本　克則 親睦活動委員長

　1年間の流れを勉強させていただいよ
うに思います。次年度は幹事としてより良
い活動ができますように頑張りたいと思
いますのでよろしくお願いいたします。

■ 根本　良一 プログラム委員長

　地区職業奉仕委員会で作成した情
報集と会員の職業奉仕を次年度には配
布したいと思います。職場訪問は根本
克則さんの千代田産業の見学しました。

■ 小野塚　昇一 職業奉仕委員長

　皆さんの協力によりスポーツ少年団ソ
フトボール新人戦大会を無事に終わるこ
とができました。次年度もよろしくお願い
します。

■ 溝井　宇一
　  青少年（新世代）奉仕委員長

　長年支援しているＯＫバジの垣見一
雅さんは雨季に帰国され、今年は7月20
日に郡山に来られます。地震災害義援
金を集めたいと思っておりますのでよろし
くお願いします。

■ 挽野　喜孝 国際奉仕副委員長

　1人100ドルを目標としました。皆さんの
ご協力ありがとうございました。

■ 高橋　亮 ロータリー財団委員長

　1年間の流れを勉強させていただいよ
うに思います。次年度は幹事としてより良
い活動ができますように頑張りたいと思
いますのでよろしくお願いいたします。

■ 根本　克則 米山奨学会副委員長

　この委員会は全てのクラブにあるわけ
ではありません。会員増強ひとつをとらえ
ても考え方がまちまちですが、今後の活
動に期待したいと思います。

■ 慶徳　孝一 戦略計画委員長

　スポーツ少年団ソフトボール新人戦大
会、おはなしたまご、エコキャップ回収、猪
苗代湖水草回収作業を例年通り大過な
く実施していただきました。

■ 平石　典生 社会奉仕委員長


